



Voy abrir un diálogo con los coordinadores para llegar a un acuerdo parlamentario sobre mi salida: diputado Santiago Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, anunció que abrirá un diálogo con los coordinadores parlamentarios para llegar a un acuerdo sobre su salida del cargo.

“Y si hay un diálogo en donde den plenas garantías, yo no tengo ningún problema de encontrar la salida parlamentaria, siempre y cuando los acuerdos se cumplan”, dijo.

Yo soy gente de diálogo, destacó, y por eso quiero demostrar que en medio de la competencia tan fuerte y de la división y polarización que ha generado el presidente, se puede dialogar y llegar a acuerdos.

<https://almomento.mx/voy-abrir-un-dialogo-con-los-coordinadores-para-llegar-a-un-acuerdo-parlamentario-sobre-mi-salida-diputado-santiago-creel-miranda/>